



**Nombre del alumno:** LGDT. Lucero Suleyma Coronel Guillén (Docente de inglés y emprendedora)

**Nombre del profesor:** M.A.S.S. Y M.E.F.C.P. Rocío Guadalupe Aguilar Avendaño.

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:** Administración Financiera

**Grado:** 2do cuatrimestre

**Grupo:** A

Ocosingo, Chiapas a 08 de Enero de 2022

## **La función financiera y análisis de estados financieros**

Dentro de una empresa es de suma importancia tomar en cuenta lo que es el nivel financiero que tiene o con el que quiere llegar a obtener y esto se da con base a su plan de negocios, primeramente, pues es aquí donde se dan a conocer los objetivos planeados por la empresa y de ahí parten para poder ver que tan redituable es la misma, cuando se tiene un declive financiero se llega al grado de perder todo e incluso el cierre de la empresa puesto que ya no se puede pagar sueldos, impuestos entre otros gastos y más que tener utilidades se obtienen pérdidas totales e irreparables. Para ello es necesario que muchas de las personas que se dedican a emprender un negocio o tengan metas como equipo de trabajo cimenten de la mejor manera los planes de gastos y costos que se pueden prever incluso hasta con los proveedores.

Anteriormente se daban trueques, con el paso de tiempo también evolucionaron con los cambios monetarios lo cual se ha convertido en un proceso de mayor interés y además de un mayor esfuerzo de trabajo. Porque ahora se toman en cuenta muchos aspectos importantes para poder ser alguien que brinde rentabilidad y utilidad como empresa o negocio.

Con base a lo leído se debe establecer un buen cimiento financiero que permita el buen funcionamiento además de poder obtener las utilidades necesarias para cubrir los impuestos y gastos que esta le genere, claro está que conlleva a un balance riguroso que ayude a ver cuáles son las fortalezas o debilidades económicas que puedan presentarse, para mantener un equilibrio. Cuando se toma el papel del funcionamiento financiero se tienen diferentes responsabilidades para lograr este equilibrio como lo es la coordinación y control de las operaciones, realización de presupuestos y planeaciones a largo plazo, decisiones de inversión y financiamiento entre otras cosas que ayudan a complementarlas, sin embargo, muchas ocasiones los empresarios optamos por evitar uno de los pasos más complejos, en este caso es elaborar los estados financieros, en las generalidades que esta puede tener es que se presenta una situación financiera, estado de resultados, los cambios de situación financiera, esto con lleva a conocer cuáles son los pasivos y activos que tiene una empresa, claro está que cada uno de estos tienen distintas características de las cuales el objetivo es conocer cuáles son las utilidades que esta brinda, e incluso ver si hay pérdidas las cuales pueden ser por robos o bien por el

manejo inadecuado de algunas cosas, por lo que muchas empresas lo que utilizan los inventarios para que este pueda tener un control más riguroso y en su caso pues se da las cosas que si hay perdidas sean monetarias. Y para la representación de estas informaciones es en un balance general, estado de resultados estados de cambios en la situación financiera, estado de variación en el capital contable, estado de costos de producción y costo de producción de lo vendido esto en general se define como el proceso mediante el cual el administrador financiero o los directivos evalúan el desempeño de la empresa por medio de los resultados reflejados numéricamente en cada uno de los documentos contables, y que sirven como base para la toma de decisiones, la toma de decisiones puede ser positiva o negativa según lo que arroje el resultado. Para realizar este tipo de estados se necesita recabar la información financiera, la cual nos da a conocer el comportamiento de cada una de las cuentas que componen a los estados financieros, el análisis de información es donde utilizamos diferentes o un método efectivo para realizarlo este sirve para generar los resultados que permitan una panorámica de los sucesos internos y por último se llega a lo anteriormente mencionado a la toma de decisiones, con la que se establezcan estrategias que permitan mejorar el accionamiento en los rubros de competitividad y rentabilidad.

Para estructurar un buen estado de resultados tenemos que tomar en cuenta algunos aspectos ingresos o ventas, costos de lo vendido, gastos de operación, utilidad bruta, perdida bruta y perdida de ejercicios. Esto conlleva a un balance general detallado y completo.

En conclusión, la base fundamental de una empresa es tener los cimientos financieros bien establecidos y que cada uno de ellos los manejes de manera adecuada, de tal manera que las ganancias sean más y genere una utilidad de productividad. Por otro lado, cabe mencionar que hoy en día es cuando más se utilizan este tipo de informes pues ahora se presentan declaraciones fiscales para que puedan ver como son sus ingresos y egresos de efectivo esto ayuda a calcular de igual manera el impuesto correspondiente que se debe de pagar. Por eso como el material de apoyo mencionaba sede tener una buena ética financiera porque muchos gastamos sin contemplar lo que nos puede perjudicar más que ayudar.

## Referencias bibliográficas

- BOCCHINO A. WILLIAM. (1999). Sistemas de información para la administración. Técnicas e Instrumentos. México. TRILLAS. Primera edición.
- CALLEJA BERNAL FRANCISCO JAVIER. (1999). Contabilidad Financiera 1. México. Editorial Pearson Educación. Primera Edición.
- CALLEJA BERNAL FRANCISCO JAVIER. (1999). Contabilidad Financiera 2. México. Editorial Pearson Educación. Primera Edición.
- COCINA MARTINEZ JAVIER. (1999). Teoría de la Contabilidad Financiera. Razones de los Boletines de la Serie "A", Boletín B1 y Boletín B10, hasta el Quinto documento de adecuaciones (Modificado), del IMCP. México. IMCP ITAM. Primera edición, segunda reimpresión.